
第２回 安全・調査委員会 

  

 日 時：令和５年９月１６日（土）１５：００～１７：００ 
  

会 場：福岡県中小企業振興センター 会議室 
 

出席者：吉田伸也、西尾竜一、勝藤博昭、脇坂成重、牟田欣史、北川修一、中村太、柴野麻衣子 

中本克典、宮﨑博美、高津レミ 

（リモート）川原国章、相原美由紀 
 

【協議事項】 

（１） 今年度の活動について（アンケート調査について） 

 

  〇どのようなアンケート調査にするか（出た意見として） 

・奨学金について、不登校について 

・男性の PTA参加数の少なさから（男性の意識調査） 

・学校統廃合についてどのようなプロセスを踏んだのか 

・長期休み時に子どもたちは誰と遊んでいるか把握していますか 

・動物などに対してどのような対策をしていますか 

・PTA活動はなぜ保護者に伝わらないのか 

・自転車の乗り方について 

・通学路や学校周辺の危険な場所をどのように調査し共有しているか 

・子どもの命を守るために PTAとしてどのような活動をされていますか 

 

上記意見の中より  

テーマ：子どもたちの命を守るためにどのような活動をされていますか？ 

とし、付随質問として、自転車の乗り方について、通学路や学校周辺の危険な場所をどのように 

調査しているかを聞きたいと思います。 

 

次回委員会にてアンケートのたたき台を基に、確認修正後、対象者の剪定を行う。 

アンケート（案）は１２月理事会に提出したいと思います。 

 

報告事項 

学ビバ！FUKUOKA2023北九州大会への参加お願い 

 


